

ふれあい

NO. 7
平成18年10月4日
小牧市立小牧南小学校
増田 実

本年度のテーマの通り、南っ子のすべての力をグラウンドに結集して頑張った運動会。おかげをもちまして9月23日(土)に滞りなく終了することができました。皆様のご声援・ご激励ありがとうございました。

9月の南っ子 運動会大特集 赤 VS 白 すべての力をグラウンドに



今年も白熱した戦いが繰り広げられました。結果は25対22で白組の勝ち!

白組団長 6年 U・K

私は、白組応援団長になりました。それは、みんなをまとめて応援合戦を成功させたかったからです。私は、去年も応援団をやりましたが、やっぱりまだわからないところもありました。でも、私が失敗をしたときは、副団長やみんなが助けてくれました。とても、うれしかったです。去年の団長もこんな風に助けてもらって、こんな風に感じたのかなと思いました。

そして、運動会当日、ドキドキしながらも、何とか団長の役目を果たすことができました。応援合戦が無事に終わったのは、一人一人が頑張ったからだだと思います。この経験を生かして、これからもいろいろチャレンジしていきたいと思います。



応援団長になって 6年 K・Y

ぼくは、6年生で初めて運動会の応援団員になりました。そして、立候補で赤組応援団長にもなりました。最初は、経験不足で、ぼくのいうことを他の団員が聞いてくれなくて、どうしていいかわからず困りました。しかし、練習を重ねていくうちにみんなとの息もぴったりと合うようになり、応援団長のやりがいを感じました。

運動会では、赤組は惜しくも負けてしまいましたが、今回の経験は一生の思い出になりました。



1年生初めての運動会



40メートルそうは、ドキドキしたけどはりきってやりました。からだぜんたいをつかってはしりました。1ばんになったから、とてもうれしかったです。

(1組 K・H)

ぼくは、うんどうかいでムシキングサンバをおどりました。さいしょに、むしになってきらきらして、つぎに「サンバ!!」とっておどりました。ちょっときんちょうしました。

(2組 O・Y)

ムシキングサンバをおどりました。すこしドキドキしたけれど、大きなこえで、ふりつけもまちがいがなくじょうずにおどれました。みている人がてびょうししてくれたので、うれしかったです。

(3組 N・T)

ぼくは、かけこのれんしゅうのときは2ばんや3ばんでしたが、ほんばんは1ばんでした。はしるとき、ドキドキしました。1ばんになってよかったです。

(4組 K・K)



走る、競う

うれしかった80m走 2年 S・A

うんどう会の中で、一番心にのこったきょうぎは、80m走です。走るじゅん番が近づいてくるにつれて、心がドキドキして「がんばろう。」という気持ちになりました。

正々堂々と戦うことを誓います 「いちについて。ヨーイ。パン。」の合図で、わたしは、遠くの方を見ながら前へとび出しました。手をひっ死にふってゴールへ向かって走りました。

けっかは1番。とても気持ちよく、楽しいうんどう会になりました。

がんばって走った90m走

3年 M・N

9月23日に運動会がありました。はじめは、90m走でした。かとう先生がピストルをうってから走りました。音にびっくりして走りおくれました。いっしょに走る子がものすごくはやくて、しまったと思いながら走りました。でも、手を思いっきり動かして走って見たらおいついていきました。

お父さんたちの顔が見えてきたのでがんばって見たら、やっとぬかせて1位になれました。がんばってよかったです。



力を合わせて

みんなががんばった応援合戦

4年 T・N

わたしが運動会で一番に残ったのは、応援団員としてがんばった応援合戦です。最初のころは、ふり付けや声が小さくて先生に注意されたこともありましたが、みんなで一生けん命練習しました。

わたしは、運動会の日ワクワクドキドキしながらも自分の力を全部出して応援しました。そして、1年生から6年生の人とも心をつなげて応援合戦をすることができて、とてもうれしかったです。



シンプルで完成度が高かった組み立て体操

応援団でがんばったこと 5年 I・S

ぼくは運動会の応援団員になって、夏休みから練習してきました。応援歌や振り付けなど考えるのが大変でしたが、みんなでアイデアを出し合いました。毎日の練習では、体全体を使って、大きな声を出すようにしました。クラスでは、応援歌などを早く覚えてもらうように、呼びかけをしました。

本番は応援合戦がうまくいき、白組が勝ちました。声がかれるくらい応援したのでうれしかったです。



運動会で頑張ったこと

6年 S・Y

私が運動会で特に頑張ったことは、開会式での児童代表のことばとふれあい演技です。

開会式では、児童・保護者・来賓など大勢の人の前であいさつをしたため、たいへん緊張しました。また、ふれあい演技では、児童会運営委員をまとめていくことにたいへん苦労しました。

しかし、運動会では多くの保護者や地域の方々からふれあい演技に参加していただき、安心しました。

運動会を通じて大きな自信となりました。



楽しかったね！ふれあい演技

運動会ハイライト



避難訓練—地震体験車に乗ったよ—

9月28日(木)放課中に地震が発生、その後給食室から出火という想定で避難訓練が行われました。どの児童も「おさない・かけない・しゃべらない・もどらない」の合言葉を守って訓練ができました。

今回は、代表児童が「なまず号」に乗って、震度7の地震体験をしました。消防署の方からは、地震の時の避難の仕方や気を付けることを話していただき、いざというときの心構えをしっかりと持ちました。



震度7の地震体験

おととととと 5年 T・S

じしんが起こりました。がたがた動きました。わたしは「おととととと。」と、いいました。「たすけてー。」といいました。つくえの下にもぐりました。こわかったです。

「お・か・し・も」のやくそくを守りました。

PTA PRコーナー

2学期は、PTA活動も充実を図っています。9月21日(木)は、名古屋市港防災センターとイタリア村に社会見学に出かけ、研修を深めてきました。

秋の日の体験

PTA教養委員長 I・Y



イタリア村で記念撮影

地球温暖化！一番の心配といえば災害です。今回、教養委員会の社会見学では、名古屋市港防災センターへ行き、台風や地震、火事の体験を通して、災害について勉強してきました。一番恐ろしさを痛感したのが、地震体験でした。阪神大震災と同じ震度7の揺れを体験しました。地震が起きる想定で体験に臨んだにもかかわらず、すごい揺れにみんな「カーン、ワーワー」と大変でした。まずはガスの元栓を締めて…というのが頭にありましたが、最近は自動的にガスが止まるので、あわてて止めにいって怪我をするよりは、落ち着いてから元栓を締めるというミニ知識も習得しました。他に伊勢湾台風体験や煙避難

体験もしました。ぜひ各家庭でも、災害時の対処方法を学んできてほしいと思いました。

午後は、イタリア村で楽しんできました。定員いっぱいのご参加ありがとうございました。教養委員会では、今後も楽しめる講座を企画しています。皆様のご参加・ご支援をよろしくお願いいたします。

ご案内

親子ふれあい体験講座レクスポin小牧南 10月29日(日) 9:00~11:00

1 スポーツ 2 デコパージュ 3 ビーズ 4 トールペイント 5 伊勢型紙

6 マジック 7 創作和菓子 8 サイエンス の8講座

若干ゆとりのある講座もあります。再募集時にお申し込みください。

落語風味の講演会 - 笑顔で子どもを育てよう - 11月15日(水) 13:45~14:45

講師 玉置 崇先生(光ヶ丘中学校長)

学校公開日に実施します。学習の様子をの参観とあわせてぜひご参加ください。